

---

## 535. Cuatro meses consecutivos con descenso de contagios COVID-19: Jorge Alcocer Varela

A través de IMSS-Bienestar, en 2022 se ejercen 11 mil 958 millones de pesos en rehabilitación de infraestructura, equipamiento e instrumental: Zoé Robledo.

Secretaría de Salud | 01 de noviembre de 2022 | Nacional

Vacunación de NN de 5 a 11 años, en 58%: Hugo López-Gatell Ramírez.

México registra cuatro meses consecutivos con descenso de contagios de COVID-19, por lo que la ocupación de camas generales y con ventilador se encuentra en su nivel más bajo, con tres por ciento y uno por ciento, respectivamente, informó el secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela.

Durante El Pulso de la Salud en la conferencia de prensa matutina que encabezó el presidente Andrés Manuel López Obrador, el secretario de Salud señaló que se registran menos de cinco decesos promedio por día en las últimas ocho semanas, y en algunas entidades hubo días sin defunciones.

El secretario Alcocer Varela también mencionó que la transferencia de los servicios de salud hacia IMSS-Bienestar para personas sin seguridad social avanza en diferentes estados del país; el fin de semana realizaron una visita de supervisión en Baja California Sur, Sonora y Sinaloa.

Al respecto, el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, informó que el gobierno federal, a través del Plan de Salud IMSS-Bienestar, ejerce durante este año 11 mil 958 millones de pesos en rehabilitación de infraestructura, equipamiento e instrumental en el primero y segundo nivel de atención, en beneficio de 20 millones de mexicanas y mexicanos sin seguridad social que radican en 12 estados.

El director general del Seguro Social expuso que el Plan de Salud IMSS-Bienestar inició en Nayarit el 1º de abril, donde se han invertido 619 mil 422 pesos; siguió Tlaxcala, el 18 de abril, con la dispersión de 887 mil 927 pesos; y Colima, el 28 de mayo, con un ejercicio de 302 mil 778 pesos.

En Sonora y Baja California Sur comenzaron el 15 de septiembre con inversiones por un millón 12 mil 897 pesos y 268 mil 612 pesos, respectivamente; el 15 de octubre arrancó en Sinaloa, con un millón 204 mil 501 pesos.

Abundó que para noviembre se tiene programado Campeche, Guerrero y Veracruz con inversiones por 530 mil 638 pesos, dos millones 636 mil 715 pesos y cinco millones 57 mil 439 pesos, respectivamente. En

diciembre dará inicio en Michoacán, Morelos y Oaxaca, con inversiones por tres millones 156 mil 722 pesos, un millón 170 mil 627 pesos y tres millones 117 mil 342 pesos, en ese orden.

“Podemos estar concluyendo el año con el modelo de atención médica hospitalaria más grande, incluso en todo el sector, pero integrado como lo hemos estado haciendo”, expresó.

Subrayó que con la implementación de IMSS-Bienestar se transitó de un abasto precario, manual e inexacto, a uno con control efectivo y un almacén automatizado a través de diversas acciones para lograr procesos estandarizados.

Indicó que los cinco ejes estratégicos son: cálculo del consumo promedio mensual de medicamentos de manera eficiente, aumento en la capacidad de los almacenes, reforzamiento del parque vehicular, colaboración con Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México (Birmex) para asegurar la última milla de distribución, y la ejecución de un Sistema de Administración de Inventarios (SAI).

Zoé Robledo subrayó que esta estrategia permitió el suministro de medicamentos en Nayarit al pasar de 78 a 99.7 por ciento; Tlaxcala, de 81 a 93 por ciento; Colima, de 87 a 97 por ciento; Baja California Sur, de 73 a 99 por ciento; y Sonora, de 60 a 94 por ciento.

Al presentar los avances en cobertura de especialistas y médicas y médicos generales, informó que en Nayarit se cuenta con mil 79, que equivale a 97 por ciento; en Tlaxcala, con mil 154; es decir, 91 por ciento; en Colima, 641, que representa 82 por ciento. En tanto que Baja California Sur lleva 59 por ciento de cobertura con especialistas; Sonora, 67 por ciento; Sinaloa, 46 por ciento y Campeche, 22 por ciento.

En la conferencia de prensa matutina, el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López Gatell-Ramírez, explicó que nuestro país vive un periodo interepidémico, es decir, el valle que hay entre las distintas olas de la enfermedad. En caso de que se registre un incremento de los contagios se informará oportunamente.

Explicó que en los últimos cuatro meses cada cierre de semana es con menos cantidad de casos respecto a la anterior, y en la actualidad las camas hospitalarias COVID-19 se ocupan para atender a pacientes con otro tipo de enfermedades; ante una nueva ola, estarían listas para ser utilizadas.

Respecto a la vacunación contra esta enfermedad, López Gatell-Ramírez dio a conocer que existe un avance de 58 por ciento en niñas y niños de 5 a 11 años. “Estamos avanzando muy aceleradamente en las segundas dosis para que los esquemas de vacunación sean completos”, detalló.

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud puntualizó que es temporada de virus respiratorios y las personas pueden desarrollar alguna enfermedad de vías respiratorias; sin embargo, no deben angustiarse pensando que es COVID-19.

Twitter: [@SSalud\\_mx](https://twitter.com/SSalud_mx)

Facebook: [facebook.com/SecretariadeSaludMX](https://facebook.com/SecretariadeSaludMX)

Instagram: [ssalud\\_mx](#)

YouTube: [Secretaría de Salud México](#)



[Galería relacionada](#)

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gob.mx?



---

 Imprime la página completa

La legalidad, veracidad y la calidad de la información es estricta responsabilidad de la dependencia, entidad o empresa productiva del Estado que la proporcionó en virtud de sus atribuciones y/o facultades normativas.